



VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

97 m²

Réf. 84884044

747 000 €

Suresnes

Appartement à vendre (92150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A la limite de Puteaux dans une résidence de standing de 1995, proche des transports et des commerces (T2 la Défense à 400 m) Le Groupe Vaneau vous présente ce bel appartement familial avec terrasse et balcons, sans vis.Situé au 1^{er} étage surélevé avec ascenseur, il est traversant et lumineux. Il est composé d'un séjour avec une terrasse de 17 m2 côté jardin, d'une cuisine séparée pouvant être ouverte sur le séjour. Côté rue, une salle à manger (ou chambre parentale) un grand dressing, une salle de bain, buanderie, 2 autres chambres, un WC et une salle d'eau.2 emplacements de parkings et 2 ...

On the outskirts of Puteaux, in a luxury residence built in 1995, close to transport and shops (T2 la Défense 400 m), Groupe Vaneau presents this attractive family apartment with terrace and balconies.Located on the 1st floor with elevator, it is light and airy. It comprises a large living room with a terrace overlooking the garden, and a separate kitchen that can be opened onto the living room. On the street side, an open-plan dining room(or master bedroom), large dressing room, bathroom, laundry room, 2 other bedrooms, WC and shower room.Loi ALUR : Co-ownership including lots ; Mandat N° ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

